## Tarea asociada a las V Jornadas de Extensión e Integralidad de la Facultad de Ciencias

Jacinta Sposetti 55507677-7

## TRABAJO 1

Asistí al taller de "Economía popular y redes socio comunitarias". El taller fue dictado en el salón A3 de la facultad de ciencias sociales, en el cual nos esperaban tres de sus integrantes en una ronda de sillas con dos papelógrafos pegados en el pizarrón, que fueron intervenidos durante todo el taller. Al finalizar hicimos una ronda y con lo expuesto en el taller dijimos una palabra en voz alta.

## Tallerista:

- Kail Marquez,
- Odorico Velázquez
- Brenda Bogliaccini

El taller consistió en un intercambio de ideas entre estudiantes y talleristas, en primer lugar se presentaron los integrantes, luego fueron construyendo el concepto de economía popular que culminó en una definición presentada en el papelógrafo "es la gestión saludable de los recursos para la vida digna" en la cual dicha práctica intenta de ser una alternativa a la economía capitalista, la busqueda distintas prácticas para satisfacer necesidades, busqueda de separación con la mercantilización en la economía.

Por ende las organizaciones creadas bajo economía popular son distintas a la economía capitalista es decir son alternativas a ellas. En el taller se presentaron dos organizaciones por parte de los talleristas que cumplían con esta temática, el cooperativismo presentado por Odorico Velázquez y red de ollas y merenderos solidarios del cerro.

Al mismo tiempo se generaron intercambios con otras personas sobre distintas experiencias desde la economía popular, un integrante del mercado popular de subsistencia y una compañera que estaba iniciando en un proyecto de una cooperativa social.

Me parece importante destacar que cada una de ellas tiene distintos objetivos, pero de todas formas son una alternativa a la economía. Son espacios donde se generan distintas prácticas para satisfacer ciertas necesidades sin fines de lucro.

Estas organizaciones cuentan con distintas dificultades, cuales tiene alcances estas organizaciones, violencia doméstica, faltas de insumos, conflictos internos entre pares, falta de conocimientos, entre otros. Por ende entienden que es importante la participación de profesionales y técnicos para las organizaciones, tanto como para sus objetivos generales como para los conflictos transversales. Al mismo tiempo destacan que también es importante que los técnicos y profesionales habiten estos espacios para su propio aprendizaje, que es súper interesante que estos se sumergen en la realidad para transitar los distintos desafíos de la práctica. Es decir el aporte adecuado de sus conocimientos en un contexto determinado.

Por último se generó un intercambio de ideas entre estudiantes y talleristas. Los estudiantes reflexionaron sobre el poco alcance de conocimiento de estas organizaciones que son presentados en la malla curricular, pocas veces se profundizan sobre estas alternativas Por otro lado los integrantes de la tecnicatura de desarrollo en tacuarembó si tenían un mayor alcance a estos espacios pero con falta de información.